

<PTA 活動の取組・今後の予定>

07/27(木) PTA 文化委員会 第1回家庭教育学級 施設見学

第1回家庭教育学級では、社会福祉法人 赤城の家にお世話になり、3つの障害福祉サービス事業所(「赤城の家」「ネンテル」「さくらの家」)の施設見学を行いました。(教員研修も兼ねており、教員も一緒に参加しました。)

保護者と教員の2つのグループに分かれ、それぞれ施設の方について案内をしてくださいました。仕事場や作業製品を見たり、作業内容の説明を聞いたりしました。「さくらの家」では、店舗で野菜や焼き菓子などの販売もありました。

「就労継続支援A型・B型」「生活介護」と、目的の異なる3つの施設を見学でき、有意義な時間でした。暑い中でしたが、文化委員長の町田さんはじめ、ご参加いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

<参加者からの感想>

・久しぶりに施設見学ができて良かったです。利用者のみなさんがとても落ち着いて作業されていたのが印象的でした。上は80歳の方もいるとのことでしたが、いつまでも元気で働ける場所があるのは素晴らしいことだと思いました。

・コロナでしばらく実施されませんでした。学校(家庭教育学級)で施設見学を行ってくれるのは本当にありがたく来年も続けていただきたいと思います。今回の「赤城の家」「ネンテル」「さくらの家」は、初めてきく事業所でした。以前見学した事業所とは、作業も雰囲気も違い、いろいろな所を実際に見ることは大切だと感じました。2023年4月に完成した、グループホーム「ふわふわ太田Ⅰ・Ⅱ」生活介護「リル太田」の見学をしてみたいなと思っています。ご検討ください。

・久々の施設見学、とてもよかったです。利用者のことを大切に考えて下さっているのが伝わってきました。ありがとうございました。

・真夏の暑い中での作業風景を見ることができて、参考になりました。

・子供の将来の参考になりました。

・久しぶりの施設見学で、大変興味深く参加させていただきました。施設のスタッフの方の説明を受けながら、作業の様子などを見せていただきながら今後のことをイメージしていました。少しでも多くの施設を見学できると嬉しいです。また来年も是非企画して下さい。どうもありがとうございました。



010/25(水) PTA 文化委員会 第2回家庭教育学級 進路講演会

渡良瀬特別支援学校高等部主事の柳先生を講師としてお招きし、進路講演会を行います。内容は、「高等部について」「高等部卒業後の進路について」を予定しています。

昨年度、教員研修でも同じ内容を講演していただきましたが、学校でも先を見据えて支援をしていく上で、とても参考になるお話でした。保護者の方にとっても、お子さんの将来の生活のために、今のうちからできることを考えるヒントになるのではと思います。

お忙しい中とは存じますが、多くの方のご参加をお待ちしております。